
Herr Sonntag fragt, wann mit der Ausführung der Arbeiten zu rechnen ist. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass dies innerhalb der nächsten 2 Monate geschehen soll, 
sofern die zu beauftragende Markierungsfirma dies terminlich einrichten kann. 
 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 
 


